


Jose Luis Camacho

Kenia en el Congreso



September 5, 2025



La reciente elección de Kenia López Rabadán como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados representa un momento de renovación para la vida parlamentaria en México. El Pleno

tomó una decisión que va más allá de la formalidad política: depositó la confianza en una legisladora preparada, capaz, sensible e institucional, con la capacidad de articular consensos en un órgano que demanda conducción imparcial y honesta.

En tiempos en los que el debate legislativo ha sido marcado por confrontaciones, descalificaciones y excesos, la llegada de López Rabadán simboliza una bocanada de aire fresco. Su perfil combina experiencia, firmeza y sensibilidad, características indispensables para encabezar una Mesa Directiva que debe ser garante de la legalidad, la pluralidad y el respeto entre las fuerzas políticas.



La presidencia de la Mesa Directiva no es un cargo menor. Se trata del corazón operativo de la Cámara de Diputados: ordenar el debate, velar por el cumplimiento del Reglamento y representar con dignidad a la institución. En este sentido, Kenia López Rabadán encarna la posibilidad de demostrar que sí se puede dirigir con imparcialidad, honestidad y visión republicana, fortaleciendo al Congreso como espacio de diálogo democrático.

Su trayectoria confirma un compromiso con la institucionalidad. La nueva presidenta ha mostrado capacidad para escuchar, para argumentar y para sostener posturas firmes sin perder de vista la importancia de tender puentes. Este liderazgo será fundamental en un periodo en el que la Cámara requiere recuperar confianza ciudadana y enviar un mensaje claro de que el Poder Legislativo no es rehén de intereses particulares, sino un pilar del sistema democrático.

“Kenia en el Congreso” es, en efecto, un signo de esperanza para la política mexicana. Su elección marca la oportunidad de restablecer el prestigio de la Cámara de Diputados y de mostrar que la conducción parlamentaria puede ejercerse de manera serena, equitativa y responsable. La expectativa es alta, pero también lo es la confianza de que su presidencia abrirá una etapa donde la pluralidad se traduzca en acuerdos y la democracia en resultados para la nación.

@jlcamachov

<https://www.ejecentral.com.mx/opinion/kenia-en-el-congreso-para-alusiones-personales>